



Zum Beginn des zweiten Quartals gibt es den ersten Newsletter des Schuljahres 2024/25 mit vielen interessanten Informationen über Geschehenes und Zukünftiges am GYWA. Viel Freude beim Lesen!

### Personalia

Ab dem 4.11.2024 wird uns Frau Schemmann mit der Fächerkombination Deutsch/Erdkunde als Vertretungslehrerin unterstützen. Leider verlässt Herr Steinbrink das GYWA, um eine feste Stelle an der Gesamtschule Velbert anzutreten. Wir danken ihm ganz herzlich für seine Unterstützung und wünsche ihm für die neue Tätigkeit alles, alles Gute.

### Niederlandeaustausch

Vom 07.-11.10.2024 durften wir 23 Gäste aus unserer Partnerschule in Schijndel begrüßen. Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8a und 8b arbeiteten gemeinsam an Themen der Nachhaltigkeit; diesjähriger Schwerpunkt war „Planet Ozean“.

### Musik-Austausch mit England

Im Januar 2025 findet ein weiterer Austausch mit unserer Partnerschule in Lancaster/England statt. Herr Peuler und Frau Helbich organisieren die Reise und werden sich entsprechend an die musikinteressierten Schüler/Schülerinnen wenden.

### Klimaparlament

Am 04.09.24 hat es an unserer Schule ein Kick-Off-Event für das neue Klimaparlament gegeben. 140 Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen haben sich freiwillig gemeldet, Umwelt- und Nachhaltigkeitsprojekte für unsere Schule zu sammeln.

Dieses Event dient der Vorbereitung für das Klimaparlament, das sich am Gymnasium Waldstraße bilden wird. Die Wahlen der Mitglieder des Klimaparlaments (je zwei Schüler/Schülerinnen pro Klasse bzw. 5 pro Stufe) finden in der zweiten Novemberwoche statt. Das Klimaparlament tagt zum ersten Mal am 08.11.24 in der 5. und 6. Stunde.

### Aktivitäten des Fördervereins

Auf vielfältige Weise hat uns in den letzten Monaten der Förderverein unterstützt. Nach der Renovierung der **Oberstufenräume** wurden für über 16.000 Euro Möbel angeschafft, die den Stufen EF, Q1 und Q2 zugute kommen.

Auf dem Schulhof wurden zwei **Liegebänke** und zwei **Skaterbänke** aufgestellt. Ein herzliches Dankeschön geht an die Stiftung der **Volksbank Sprockhövel**, die dieses Projekt mit einer großzügigen Spende unterstützt hat.

Außerdem wurden die Sitzgelegenheiten vor der Pausenhalle und auf dem Schulhof durch **neue Holzauflagen** repariert/modernisiert.

Nach der erfolgreichen Renovierung wird sich der Förderverein fi-

nanziell an der Gestaltung der **Pausenhalle** und der Anschaffung von Möbeln beteiligen. Einige Eindrücke finden Sie auf S.3.

Ein **Graffiti-Projekt**, das vom 6.11. bis zum 11.11. von der SV im Rahmen unseres Engagements gegen Rassismus für Toleranz durchgeführt wird, wird ebenfalls vom Förderverein gesponsert. Hier wird eine Wand der Pausenhalle mit einem aussagekräftigen Graffiti gestaltet. Wir dürfen sehr gespannt auf das Ergebnis sein.

Dank der zahlreichen Spenden der Eltern, der Volksbank und der Sparkasse konnten diese Projekte realisiert werden. Ein herzliches Dankeschön geht hier vor allem auch an Frau Hötzel und Herrn Mähner, die als Vorstand des Fördervereins mit viel ehrenamtlichen Einsatz die Finanzen des Vereins verwalten und ideenreich zum Wohle der gesamten Schülerschaft einbringen.

### **„Ich leih Dir mein Herz“ von Lara Feldhausen (Q2)**

Dies ist nicht nur der Titel der Kurzgeschichte, mit der unsere Q2-Schülerin Lara Feldhausen den Schreibwettbewerb „Claras Preis“ gewonnen hat, sondern auch der Buchtitel, in dem insgesamt 12 Kurzgeschichten veröffentlicht wurden. Im Rahmen Ihres Erfolges wurde Lara von Cornelia Funke, der berühmten Autorin, auf ihr Anwesen in Volterra in Italien eingeladen, wo sie sich mit den anderen Preisträgerinnen und Preisträgern austauschen konnte.

Wir gratulieren Lara zu diesem außergewöhnlichen Erfolg und

freuen uns darauf, bald mehr von Lara zu lesen.

### **Spendenlesen für Gambia**

Dank des unermüdlichen Einsatzes der Fair Trade-AG unter Leitung von Hr. Flauaus, dem Bücherclub unter Leitung von Fr. Meier und dem Hattinger Verein „Together in the Gambia“ konnten im Rahmen des Spendenlesens bislang ca. 6.300 Euro für die Lower Basic School in Jabang, Gambia gesammelt werden. Das Geld soll für den Aufbau einer Schulbücherei verwendet werden. Ein herzliches Dankeschön an alle Leser, Leserinnen und Spender sowie Spenderinnen!



### **Was uns im ersten Halbjahr noch erwartet ...**

- **Der Elternsprechtag am 20.11.2024**
- **Das Weihnachtskonzert in der St.Georgs-Kirche am 10.12.2024.**

Ich wünsche allen eine gute Zeit und grüße herzlich.

  
A. Christiani  
Schulleiterin

